



Extrait du La CODE (La Coordination des ONG pour les Droits de l'Enfant)

<http://www.lacode.be/vernissage-de-l-expo-photo-la.html>

Vernissage de l'expo-photo 'La diversité à Bruxelles' sous le regard des jeunes

- Agenda des droits de l'enfant -

Date de mise en ligne : mercredi 6 novembre 2013

La CODE (La Coordination des ONG pour les Droits de l'Enfant)

The poster is for a vernissage event. At the top, it says 'VERNISSAGE EXPO Photos' in large, colorful letters. Below this, the title 'La diversité à Bruxelles' is written in orange. There are three photographs: a man in a suit, a film strip with three frames, and a man sitting in a chair. The text 'Sous l'objectif des jeunes' is written below the film strip. The name 'KODY' is written in large blue letters, with 'Nous fait son SHOW' underneath. At the bottom, it says 'Entrée LIBRE' and 'Restauration offerte'. The date and location are 'Mercredi 6 Novembre 2013' and 'Les Halles Saint-Géry à partir de 14h00'. The address is '23, Place Saint Géry 1000 BRUXELLES'. Contact information is 'Renseignements et inscriptions: CNAPD -Tél: 02 640 52 62 - info@cnapd.be'. Logos for 'Les Halles Saint-Géry' and 'CNAPD' are at the bottom.

La CNAPD vous invite au vernissage d'une exposition-photo sur le thème '**La diversité à Bruxelles**'. Réalisée par **des jeunes**, cette expo-photo encourage la connaissance et le respect des autres cultures, par la non-violence, la compréhension de l'autre, l'acceptation de la différence et la solidarité ! **Kody du Kings of Comedy** viendra nous **faire son show** en tournant en dérision les stéréotypes et préjugés, dont nous sommes tous auteurs et victimes.

Venez nombreux !

Date et heure : le 6 novembre 2013 à partir de 14h00.

Lieu : 23, Place St Géry 1000 Bruxelles

Renseignements et inscriptions CNAPD (Coordination nationale d'action pour la paix et la démocratie) Tel. 02 640 52 62 info@cnapd.be